

Jugendvereinsmeister und 3 Pokale für die Schüler der AG Kleintierzucht

Die Gemeinschaftsschau des Gefeller Kleintierzuchtvereins bescherte den Kindern der AG unserer Grundschule große Freude und Erfolge. Am Samstag, dem 11.11.2023, konnte Kreisvorsitzender und Leiter der Arbeitsgemeinschaft, Andreas Franz, einen Pokal für die Schüler entgegennehmen. Mit besonders guten Ergebnissen schnitt die gesamte Gruppe der Rasse „Schwarzgrannen“ ab.

Die Freude bei den kleinen Züchtern, die nun auch Jugendvereinsmeister wurden, ist natürlich riesig! Anfangs waren es 2 Kaninchen, mit denen die Schüler mit Arbeitsgemeinschaftsleiter, Andreas Franz, in die Zucht einstiegen.



Fachkundig und interessiert wird nicht nur Wissen vermittelt, die tägliche Pflege und Fütterung sowie die Säuberung der Ställe gehören zu den Pflichten der jungen Züchter. Und diese nehmen ihre Aufgaben sehr ernst!

Auch die Arbeiten im künstlerischen Bereich der AG Kunst fanden Anerkennung. In diesem Jahr wurden Bilder aus Naturmaterialien und Holzscheiben sowie eine Baumskulptur gestaltet und zur Bewertung und Ausstellung vorgestellt. Hierfür gab es den Pokal für Kreismeister 2023/Erzeugnisse sowie einen Ehrenpreis.



Für das tolle Angebot der sinnvollen Freizeitbeschäftigung unserer Grundschüler, verbunden mit einem hohen zeitlichen Aufwand, viel Ausdauer und Begeisterung möchten wir dem Vorstand des Gefeller Kleintierzuchtvereins, den Mitgliedern und besonders Andreas Franz, danken! Ohne die engagierte Arbeit und die Fütterungen am Wochenende sowie in der Ferienzeit, wäre dieses tolle Erlebnis nicht möglich!

S. Kunerl und das Team der GS Gefell